

こんにちは。

今月は、カナダで過ごす最後の月ということで、学校の課題と帰りの準備でかなり忙しかったです。現地の人たちにとっても一年の終わりだったため、学校では grade12 の人たちが卒業に向けて準備をしていました。カナダでは、日本とは違い、大学に入るための受験勉強がそこまで盛んにおこなわれておらず、話によると、ほとんどの学校は高校の成績やエッセイなどが入学の基準となっているそうです（学校によってかなり異なるそうですが）。また、プロムという卒業を祝うパーティーがあったり、イヤーズブックという毎年配られるアルバムのようなものに卒業生それぞれによるメッセージが書いてあったりと、日本の卒業とは違った雰囲気でした。プロムや卒業式に参加出来なかったことが残念でしたが、写真を見るだけでも楽しそうなのが伝わってきました。

私かというと、残りの日数が少ない中で、今まで少なかった学校の課題が最後になって格段に増えたため、課題に追われていました。特に、英語の授業では 10 ページのオリジナルのエスエフのストーリーを書くという課題が出たので、英語をまだ習得している途中の私にとってはかなり大変でした。勉強以外では、友達とお土産を買いに行ったり、家に遊びに行ったり、ボートで海に行ったりと、最後の時間を過ごしました。帰る直前には、一番仲の良かった留学生の友達二人がフェリーの駅まで来て、「いつか東京に行くからね！」とってくれたのが本当に嬉しかったです。

日本に帰ってきた今、ホストファミリーや現地で出会った友達としばらく会えないのは寂しいですが、無事帰国できて良かったです。日本にいたらなかったのであろう気づきや人との出会いが沢山あったので、留学して本当に良かったと思います。

白鷗高校 15 期生 次世代リーダー育成道場 10 期生 M・N